



BAHN-BKK im neuen Look

Die BAHN-BKK als Unternehmenskasse der Deutschen Bahn gehört zu den innovativsten und modernsten Krankenkassen Deutschlands. Als Sozialpartnerin Ihres Unternehmens ist es uns besonders wichtig, zu begeistern – sei es durch spannende Ansätze im betrieblichen Gesundheitsmanagement oder durch sinnvolle EXTRAS für unsere Versicherten.

Wir verstehen uns als kundenorientierte Dienstleisterin und möchten uns auch als solche präsentieren. Deshalb wurde letztes Jahr in einem ersten Schritt der Schriftzug „Zug-um-Zug-Gesundheit“ aus unserem Logo entfernt und unser Internetauftritt neu gestaltet.

Doch damit nicht genug: Gemeinsam mit einer Werbeagentur haben wir die erste Hälfte des Jahres genutzt, ein neues Logo zu entwickeln und unser Corporate Design zu überarbeiten. Das Ergebnis ist ein frisches, freundliches Design, das gleichzeitig unsere Kernwerte Empathie, Kompetenz und die Kasse mit Herz vermittelt.

Wir sind überzeugt, durch den Logo- und Design-Relaunch unser Image nach innen und außen noch besser transportieren zu können und freuen uns sehr, Ihnen das neue Logo zu präsentieren.

Und vielleicht sehen Sie in den nächsten Monaten die riesige Lok, die wir mit unserem Motto „Wir gehören zur Familie“ und dem neuen Logo haben bekleben lassen. Die Lok fährt von September bis März quer durch Deutschland.

Wir gehören zur DB-Familie – auch im neuen Look!

☎ 0800 22 46 255
✉ service@bahn-bkk.de
🌐 www.bahn-bkk.de

BAHNBKK